

UNO MAS UNO

Aceptan abandonar el consulado sueco en Río, los 13 ocupantes

RIO DE JANEIRO, 10 de agosto (AFP y UPI). — Los trece latinoamericanos que ocupan desde el lunes pasado el consulado sueco en esta ciudad en demanda de que les sean otorgados documentos de viaje a más de tres mil exiliados que quieren salir de Argentina, aceptaron abandonar la sede a las 8:00 horas de mañana, anunció el representante en Brasil del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Refugiados, (ACNUR), Rolf Jenny.

“Llegamos a un acuerdo con los ocupantes, por lo que accedieron a salir mañana”, dijo Jenny, aunque no quiso dar más detalles.

Los siete chilenos, dos argentinos, un uruguayo y tres niños serán conducidos a “un lugar de esta ciudad” que no fue revelado “por razones de seguridad”, donde permanecerán bajo protección del ACNUR hasta que salgan de este país, trascendió.

En tanto, el único partido opositor legal de Brasil, el Movimiento Democrático Brasileño (MDB) presentó hoy ante el Congreso un proyecto de amnistía que, a diferencia del propuesto por el presidente, general Joao Baptista Figueiredo, es amplio e irrestricto. Una veintena de presos políticos cumplieron hoy 18 días en huelga de hambre contra el proyecto gubernamental.